
◎第２日目（９月７日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

１ 18 近 藤  芳 人 

 

１．前期２年間の一般質問を振り返る 

 任期前半２年間の一般質問で「検討する」等の答弁があった事項について、その後

の進捗等を再確認する。 

 

（１）ＩＵターン者/世帯の定義を「自らの意思で平戸市に移住した人/世帯」

とすべし 

（２）域内流通を増やすべく、原価の内訳調査を行ってはどうか 

（３）地域に必要な職種を提示してＩＵターンを募る方法を検討すべし 

（４）アドバイザー協議会の活動を有償にして、空き家を活用した事業化相談業務

をてこ入れすべき 

（５）「一般住宅」の入居要件を緩和して若者の定住につなげては 

（６）中古住宅リフォーム物件のモデルハウス/改修内覧会の開催経費を補助して

中古住宅市場の活性化を図るべきだ 

（７）移住定住環境整備事業補助金に、住宅購入のみならず賃貸入居の費用支援を

追加すべし 

（８）行政情報のメルマガ化（選択可能な情報受信）の実現を 

（９）各種住民サービスを便利に使う「平戸アプリ」の実現を 

（10）「ＡＥＤ設置個所一覧」を利用可能な時間帯を含めて市民がいつでも参照で

きる形で公開できないか 

 （11）市政懇談会をネットで活用することで活発化できないか 

 （12）クレジット決済の定着状況はいかに 

 （13）まち協の収入を増やす方策 

 （14）小中学校の統廃合をプラスに活かせるような方策を模索すべし 

 （15）時代に即したストリート系のスポーツ施設があるといい 


